
 Extrem Niedrigen Benchmark, warum?Erledigt

Beitrag von „rottonarabenno“ vom 25. April 2020, 20:09

floris vielen Dank Floris, ich nutze vorallem Davinci Resolve (schnittprogramm).. deine
Erklärung ist weit zu detailreich für mich huu, habes jetzt 3 mal durchgelesen... so viel ich
verstanden habe sagst du, ist das total programm abhängig.

Woher weiß ich welches Programm wie genau arbeitet? Also ob es mehr cpu oder ram braucht?
Davinci nehme ich an braucht vor allem cpu?

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/47946-extrem-niedrigen-benchmark-
warum/?postID=593383#post593383
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